

全ての民主的善友は民衆と共に結集しよう。

解放勢力の大攻勢、米国内反戦行動と連帯し、田中の侵略加担、軍事力強化と対決しよう。

10-21 国際反戦デー クラスからの決起

解放勢力の所以勢に
心えん 国際米海軍市の
強化を。

11月米大総選挙目前に、ニラン
ンは世界のベトナム反戦運動を何と
み鎮めんと、こゝろに和平五のニマ
言ひを流している。

こゝろ、是月11日の臨時革命政府の
選挙管理政府提案は、このさうなニク
ソンの世論性を一層鮮明に暴露した。

これはベトナム和平な臨時革命政府
の正義の提案、民族和解放政府の樹立、
ニマオ皇にのみ依拠するニユーの皇政
をニランが頑迷に拒否してつづけてい
ることこそが、ベトナムなら平和を望
まけている元凶に他ならざること明
らかにした。

ニランが、ベトナムとアジアの平
和と進歩的民権自治権の承認を約束
するこの提案を認めるとなるとして南
部ベトナム解放斗争の終結はありえな
いのである。そして、インドシナにお
ける新植民地政策、ベトナムを二重植
民とする計画が公にされた。この結果
として、敗北が決定的に、帝国主義者
は、ナチス、ドイツの戦争犯罪をける
たに似て、史上最も凶悪の連日二百夜以
上に及ぶE52を含む北南爆強強化によつ
てのみ、自己の立場を維持している現
在、全世界の平和勢力の任務は明らか
である。北・南爆即時停止、二項目提
案前固支持の国際世論を南部ベトナム
に代りて連日百ヶ所以上に送る攻勢を
堅持している解放勢力、米反戦運動と
連帯し、一層強化することに他ならな
い。

10・21 総絶評アピー
ルに心えん、米反戦
反其地用争の一層
の強化を。

米反戦者、10・21 国際反戦デーの前に、絶
評は国際アピールを発し、全世界にインドシナ
反戦斗争の強化を呼びかけると共に、田中内閣
の下で進む、ベトナム侵略加担、四反防・五反
防、自衛隊増強移駐軍国主義強化と対決して
ゆくことを確認している。

相模原米軍戦車隊出陣阻止斗争は、日本政
府のインドシナ侵略加担の事実を露骨に、暴
露すると同時に、日中共同声明について、
両国のいざれも太平洋地域において、
互を求め、互を脅かすことなく、
トナム軍の使用に供されても、
されるものではない。という二枚の
露した。

この政府の「平和宣言」と全面的に侵略加担
化を承任した。中国は四反防を認めた。自衛隊
を承任した。等の発言によつてこのまうして
いる。しかし、この策動は日印緬甸の
た自衛隊強行派口、榮野川氏
役に抗議する「返還後最大
の集口において、まびしく進
められた。また、トナム運送
の山をこの世論操作に
て、東京都、横浜を
として全国の反戦反基地斗争
は燎原の如く広がって
る。

政府のギョウ的「平和宣言」
しを打ち破り、10・21 国際反戦
デーに向け、侵略加担、軍事
力強化と対決する反戦平和の
闘いを各層層々たる衆的決起
を実現しよう。

10・21 総絶評アピー
ルに心えん、米反戦
反其地用争の一層
の強化を。

ハウラに続く

議 一 民衆

10/9

